

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Granby, 9 septembre 2025

Innovation et fierté : le Collège Mont-Sacré-Coeur dévoile ses récentes améliorations

Granby, le 9 septembre 2025 - Chaque rentrée scolaire apporte son lot d'énergie et de projets. Cette année, le Collège a choisi d'aller plus loin en offrant à ses élèves trois nouveautés qui marquent l'histoire récente de l'école : une classe extérieure, des autobus aux couleurs du Collège et un gymnase double modernisé.

Pensée comme un prolongement naturel des salles de classe, la classe extérieure permettra aux jeunes d'apprendre différemment, en profitant d'un cadre vivant et inspirant.

Les nouveaux autobus marqués CMSC accompagneront désormais les déplacements scolaires et parascolaires de tous nos élèves. Ils contribuent au rayonnement du Collège et à un sentiment d'unité lors des sorties, compétitions et événements.

Le gymnase double a fait l'objet d'une modernisation complète de son revêtement de sol et de son marquage, qui datait de 1987. Cette surface renouvelée, aux couleurs des Élites, offrira aux élèves un environnement de jeu et d'apprentissage optimal, tant pour les cours d'éducation physique que pour les activités et les tournois sportifs.

« Ces projets traduisent concrètement notre ambition : un milieu qui bouge au rythme des besoins des jeunes et qui leur donne envie de se dépasser — en classe, dehors et sur le terrain », souligne Frédéric Noirfalise, directeur général.

Avec ces nouvelles installations, le Mont confirme sa mission : offrir aux élèves un environnement éducatif stimulant et innovant.

-30-

Pour de plus amples renseignements:

Frédéric Noirfalise

Directeur général

450.372.6882

f.noirfalise@college-msc.qc.ca